
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Als die ersten Popmusiker gelten Bands aus

 der 1960er-Jahre wie die Beatles.

Sie machten damals Musik mit Gitarren,

die viele  mochten.

In den 1970ern wurde durch ABBA oder die Pet Shop Boys

der -Pop beliebt,

der sich deutlich von der Rockmusik abhebt.

Das setzte sich in den 1980ern fort:

Dieses  ist bekannt für seine

Elektrolastige Popmusik, von der sich auch Rockbands wie die

Ro/ing Stones oder  beein0ussen ließen.

Schon seit den 1970ern gibt es auch immer mehr einzelne ,

die von verschiedenen Musikern begleitet werden,

aber unter ihrem eigenen Namen auftreten.

Beispiele sind ,

Tina Turner oder Michael Jackson.

Seit den 1990er Jahren gibt es außerdem sogenannte „ “.

Diese Bands bestehen aus mehreren jungen Männern,

die mehrstimmig singen und auch tanzen.

Aus der Boyband „  That“

ging der berühmte Popsänger Robbie Wi/iams hervor.

Quellenangabe: Artikel: Popmusik (von Sophie Elisabeth, Beat Rüst u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Popmusik&amp;oldid=26230


